
 
 

１．プロフィール 

 
 
２．自己紹介 

 
  

ふりがな     いとう  まさゆき 

氏 名  伊藤 正幸 

年齢 

４１歳 

職  業 宅建士/予備自衛官中国語要員 生年月日  1981 年   7 月   23 日 
住  所        武蔵野市中町 3-28-9 
最終学歴 （中国）天津師範大学漢語国際教育修士研究課程卒業（国際漢語教育修士学位） 
略  歴 岐阜県立本巣高等学校普通科卒業（直木賞作家・豊田穣の母校） 

南開大学漢語言文化学院本科卒業（文学学士学位取得・周恩来総理の母校） 
愛知万博勤務（瀬戸会場セキュリティスタッフ・中国語対応要員） 
中国最大手の学習塾・新東方天津本部にて日本語教師 
中国公立大学・河南理工大学外国語学院にて日本語講師 
 
（以下現職） 
宅建士（北京語で重説可能） 
予備自衛官中国語要員（階級・2 等陸曹） 
武蔵野市民防災協会御殿山支部長 

平成 16 年から予備自衛官中国語要員に任官。予備自衛官でありながら、中国の公立大

学にて教鞭をとりました（この経歴は日本で私 1 人だけです）。中国のサーズ、天津爆

発事故、武漢ウィルス…その全てに直面しながらも、無事に帰国した強運の持ち主で

す。 
新 HSK6 級 243 点（北京語ビジネスレベル）/ファイナンシャルプランナー2 級技能
士。有事の際の人命救助のため、体力錬成としてメガロス三鷹にて、休館日の月曜日

以外毎日泳いでいます！ 



 
 

３．テーマ①「市議として最も取り組みたいテーマ」について 
 市議になった場合、最も取組みたいテーマについてお考えをお聞かせください。 
 

４．テーマ②「武蔵野市の今後の方向性」について 
 武蔵野市はどのようなまちづくりをしていくべきなのか。武蔵野市が今後目指していくべき方

向性について、お考えをお聞かせください。 

 
５．テーマ③「住民投票制度のあり方について」 

コロナの真相について、市民の皆様へ情報公開します。そのうえで、今後の解決策を提示さ

せていただきます。何よりも優先すべきは、当然に市民の皆様の生命の安全です！ 

 

市議選挙期間中、選挙管理委員会の許可を得て、下記の通り個人講演会でもコロナの真相と

解決策についてお話させていただきます。 

4/19（水） 武蔵野公会堂ホール ①19時～20時、②20～21 時。 

4/21（金）武蔵野スイングホール レインボーサロン ③19 時～20 時、④20～21時。 

入場無料、席に限りがございます。全 4回、内容は全て同一です。 

武蔵野市の共生・多様化には大賛成です。国際交流を推進しましょう。井の頭公園の国際交流

フェスティバルのような国際交流イベントを、三鷹市とも連携してバンバンやりましょう！ 

私は外国人住民投票権については容認出来ませんが、国際交流は大歓迎というスタンスです。 

武蔵野市は「魯迅先生」の日本の恩師「藤野先生」のように、外国人住民に対して誰もが礼儀

正しく、親切に接することが出来るような市を目指すべきだと存じます。魯迅先生が日本に対

して新日感情を抱かれたのは「外国人住民投票権」などを授与されたからではなく、藤野先生

が国籍の垣根を越えて、留学中の魯迅先生に親切に接していたからです。健全な市民が健全な

武蔵野市をつくり、健全な武蔵野市こそが市民の健全な共生・多様化の精神を育むのです！ 

松下市長以下「共生・多様化と内政干渉」を同じ次元で語ってみえる方が多く、中国滞在歴が

長い私としては、非常に困惑しました。 

先ず、住民投票制度の検討会ですが、海外で学位を取得して、海外勤務歴がある識者を検討会

に参加させるべきです（残念ながら、市長ご本人は識者ではございません）。 

また、外国人住民投票権に関しましては、私が市議になれば、この問題は自動的に解決いたし

ます。周恩来総理の後輩であり、我が国の防衛省陸上自衛隊予備自衛官でもある私は、どの政

党にもあえて所属していない、極めて中立公平な立場です。私が 4年間かけて、全ての外国人

住民の市政に対するご意見など聴取いたします。関連部門の多文化共生・交流課ならびに武蔵

野市民国際交流教会と連携して、外国人住民のお悩みは全て円満に解決する所存です。 

住民投票制度は、決して市民の民意ではなく、市長の独善としか思われませんので、再提案は

おやめください。もしもこれ以上、市長が武蔵野市に混乱をもたらすならば、市長のリコール

もやむを得ません。 




